
Resposta ao Requerimento nº 1885/2022
Autoria: MARCELO YOSHIDA
Assunto: Informações sobre manutenção de cadeiras de rodas e andadores

Exmo. Sr.

FRANKLIN DUARTE DE LIMA
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 9 de novembro de 2022.

LUCIMARA GODOY VILAS BOAS

                                      Prefeita Municipal



PREFEITURADE

VALINHOS 
C.I. nº 557/2022 - Ss

Valinhos, 25 de outubro de 2022.

Para: Departamento de Assuntos Institucionais/Secretariade Governo
Da: Secretaria da Saúde

Ref.: Requerimento nº 1885/2022
C.I. nº 1287/2022 - DAI/SG

(Processo nº 24.278/2022)

Em atendimento ao Requerimento nº 1885/2022 de

autoria do vereador Marcelo Yoshida, segue informações prestadas

pelo Coordenador de Apoio aos Processos de Compras e Licitações.

Era o que tínhamos a informar.

Atenciosamente,

( ”Tem
Ma lo/Cosentini
SecrytáriodaSaúde

m exerdício PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos - SP — CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 —e-mail: imprensaQvalinhos.sp.gov.br— Home Page:www.valinhos.sp.gov.br



Ao
 

Diretor do Depto. Administrativoda Saúde

Em resposta ao Requerimento nº 1885/2022, do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida,

referente a empresa contratada para manutenção de cadeira de rodas e andadores, passoa informar:

1)

2)

Existe alguma empresa contratada pelo município para manutenção e reparo de cadeiras
de rodas e andadores? Se sim, enviar contrato.

R: Não, tais serviços de manutenções para cadeiras de rodas são de pequena monta, sendo

executado em média uma vez ao ano, onde a Secretaria faz um levantamento em todas as

unidades que possuam cadeiras de rodas, cota os serviços e monta uma Requisição de
compras.

Em caso negativo, existe algum planejamento para essa contratação?

R: No momento não, em função da baixa demanda conforme descrito na resposta
acima.

S.S. /D.A.S. em 24.10.2022

Marcos CésarSampaio
CoordenadordelApoio aos Processos

de Compras e Licitações
Secretaria da Saúde
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